

Confusa versión polaca del retorno de obreros

Viena, Dic. 28 (Latin-Reuter). El gobierno militar polaco dio sólo someros detalles de la cantidad de obreros que se presentaron hoy a trabajar, tras el sombrío feriado navideño.

Tampoco quedaba en claro, cuántos trabajadores respondieron el llamado a los combativos miembros del proscripto movimiento sindical independiente "Solidaridad", para que continuaran ejerciendo una resistencia pasiva a la Ley Marcial.

Radio Varsovia dijo que los trabajos se reanudaron en una mina carbonífera y en una planta siderúrgica de la provincia de Katowice, principal centro, de la oposición,

tras la toma militar del Poder, dos semanas atrás. Pero agregó, que una huelga que realizaban unos 1.000 operarios en los túneles de la mina Plast, de Katowice continuaba adelante.

Bolnetes noticiosos captados en el exterior no hicieron mención de la situación en Varsovia, si bien dijeron que las ciudades provinciales de Lublin y Bielsko-Biala trabajaban normalmente.

Contraste

El silencio contrastó marcadamente, con las frecuentes afirmaciones de la emisora, en etapas más tempranas, de la crisis de que la mayor parte del sector industrial estaba retornando a la normalidad como resultado de la intervención del ejército.

Pasa a la página 27

Frei mejora en su salud

Santiago, Chile, Dic. 28 (Latin-Reuter). El ex presidente democristiano, Eduardo Frei, registró una leve mejoría de la grave infección que lo aqueja, pero aún continúa bajo tratamiento intensivo, dijeron hoy allegados al ex mandatario.

Frei, de 70 años, recibió la visita de familiares en las últimas horas y con-

Pasa a la página 39

Dos policías y 2 guerrilleros mueren en Bogotá

Bogotá, Dic. 28 (Latin-Reuter). Dos policías y dos guerrilleros resultaron muertos hoy, cuando un comando armado atacó una subestación policial de un suburbio de Bogotá.

El informe de las autoridades señaló que guerrilleros pertenecientes, al parecer, al autode-

Pasa a la página 27

Hoy debaten crisis de Polonia, socialistas

París, diciembre 28 (AP). (Por George MacArthur). Dirigentes socialistas de por lo menos una docena de países se reunirán mañana aquí para debatir la cuestión de la Ley Marcial en Polonia.

Funcionarios socialistas franceses dijeron que se convocará a una rueda de prensa, tras la sesión extraordinaria del Presidium de la Internacional Socialista, que se efec-

tuará a puerta cerrada. Gran parte de los debates girarán, según se afirma, en torno a la polémica suscitada por el presidente de la organización, el ex canciller federal alemán Willy Brandt, quien indignó a muchos socialistas al adoptar lo que pareció ser una "actitud blanda" ante los acontecimientos de Polonia.

El 18 de diciembre, Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESERCIÓN DE EMBAJADOR. Washington, diciembre 28 (AP). El embajador de Polonia en Japón, Zdzislaw Ruarz, izquierda, quien desertó hacia los Estados Unidos de América, aparece en el Capitolio, ante una Comisión de Cooperación y Seguridad de Europa, abordando la crisis en Polonia. Ruarz volvió hacia E.U. con su esposa y su hija, para buscar asilo. El hombre a la derecha no fue identificado.

Visitará Chile Pde. de Uruguay

Montevideo, Dic. 28 (Latin-Reuter). El presidente de Uruguay, Gregorio Alvarez, aceptó hoy una invitación de su colega Augusto Pinochet para visitar Chile, pero no quedó establecida la fecha de su viaje, declaró aquí el vicescanciller chileno Ernesto Videla.

El coronel Videla se entrevistó hoy con el general Alvarez en la "Casa de Gobierno", y al término de la reunión dijo a los periodistas, que el presidente uruguayo había recibido y aceptado "en principio" la invitación formulada por el general Pinochet, en una nota de la que fue portador.

"La fecha en que se concretará la visita quedó pendiente del cronograma de actividades del presidente Alvarez", dijo el funcionario chileno, que finalizó hoy, una visita de 48 horas a Uruguay.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPRAS DE FIN DE AÑO. Tokio, diciembre 28 (AP). Amas de casa del Japón, participan en las compras de fin de año en Tokio. Algunas de las compras, consisten en adquisición de pescado, en los principales supermercados. Los japoneses se preparan para la cena del nuevo año, y las compras que realizan les mantienen en un período de mayor actividad comercial.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A ROMA. Roma, Italia, diciembre 28 (AP). El arzobispo Luigi Poggi, abandona el Aeropuerto de Roma después de su arribo procedente de Viena. El arzobispo Poggi, especialista del Vaticano sobre Europa Oriental, retornó a Italia, luego de una misión de cinco días en Polonia. El arzobispo va directamente al Vaticano, a informar de su misión a Juan Pablo II.

Haig teme intervengan los rusos en Polonia

Washington, Dic. 28 (AP). La intervención soviética en Polonia "puede resultar más posible que nunca", bajo el régimen de la Ley Marcial, dijo el Secretario de Estado, Alexander M. Haig, en una entrevista publicada por el diario "The Washington Post".

"La Ley Marcial no... tiene precisamente éxito", manifestó Haig. "En realidad hay considerables pruebas, de lo contrario. En mi opinión, la resistencia pasiva continuará y se verá agrabada por las consecuencias del estancamiento económico y de la privación económica social", agregó.

Preguntado si consideraba que había "grandes posibilidades" de una in-

tervención soviética, Haig respondió: "no quiero usar la frase "grandes posibilidades" pero creo que puede resultar una más posible que nunca".

"La Ley Marcial no ha tenido éxito, y sería prematuro sugerir que lo tuvo. Y una vez se adoptó la decisión de establecer la represión, las perspectivas de aplicar lo que resulte necesario para lograr ese resultado son (ahora), más fuertes y no más débiles", explicó.

Luego dijo que cree que "aún hay una posibilidad" de que en Polonia pueda lograrse cierta reconciliación, según lo demostraron las conversaciones entre el jefe militar polaco, general Wojciech Jaruzelski, y la Iglesia Católica de ese país.

Breves Internacionales

Retorna de Polonia enviado papal

Ciudad del Vaticano, diciembre 28 (Latin-Reuter). El arzobispo Luigi Poggi, enviado especial del Papa Juan Pablo II a Polonia, sostuvo hoy una larga entrevista con el Pontífice, para informarle sobre su misión, dijo un vocero del Vaticano.

El vocero, Pierfranco Pastore, no dio detalles de la reunión, pero dijo que antes de ser recibido por el Papa, el arzobispo Poggi sostuvo conversaciones con el secretario de Estado Vaticano, cardenal Agostino Casaroli.

El arzobispo, quien regresó anoche a Roma, luego de su misión de ocho días, dijo que se había reunido con el primado polaco, arzobispo Josef Glemp y el arzobispo de Cracovia, cardenal Franciszek Macharski.

Ecuador busca solución con Perú

Quito, diciembre 28 (Latin-Reuter). El canciller ecuatoriano, Luis Valencia, expresó hoy la decisión de su país, de encontrar una solución "justa y definitiva" al conflicto de fronteras que mantiene con Perú.

"Esa solución debe contemplar el reconocimiento de los derechos amazónicos del Ecuador", dijo Valencia, en una declaración escrita.

Ecuador y Perú sostuvieron, a principios del año, Pasa a la página 27